



Mi Universidad

Super Nota

Nombre del Alumno: Jesus Alexander Gómez Morales

Nombre del tema: Medicina Tradicional Maya

Parcial: I

Nombre de la Materia: Enfermería Y Practicas Alternativas De Salud

Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales Hernández

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en enfermería Grupo B

Cuatrimestre: Octavo Cuatrimestre

La Medicina tradicional Maya

El estado de Yucatán constituye un mosaico de opciones para el turismo que lo elige como destino



La medicina maya considera al hombre como parte integrante e interactuante del cosmos y la sociedad

Conceptualización

De acuerdo con la OMS, la medicina tradicional es la suma total de conocimientos, habilidades y prácticas basados en teorías, creencias y experiencias oriundos de las diferentes culturas



se basa en una cultura, cosmovisión y espiritualidad propias.



La Medicina Tradicional Maya se practica en cada región del país de una forma particular, sin embargo, a pesar de las diferencias que puedan presentarse, comparten aspectos que, de cierto modo, hacen similar esta práctica: el origen, las causas y el tratamiento

El pensamiento holístico de la medicina Maya

relaciona íntimamente el cuerpo y el alma, relaciona todas las partes y órganos del mismo cuerpo, relaciona el cuerpo con el tiempo cósmico, y relaciona el cuerpo con el frío-calor.



Ah men

se encargaba de tratar todo lo relacionado con los aspectos espirituales o religiosos por medio de rituales en los que recibía indicaciones,

Médicos Mayas

pueden ser producidas por el propio organismo, por su familia, por la comunidad, por la naturaleza y por las distintas divinidades.

Las causas que atentan contra el equilibrio corporal



Pul Yah

Era identificado como un "Brujo Hechicero" cuya principal habilidad era o es la de ahuyentar los "malos vientos" o espíritus mediante ritos que incluían animales e ídolos de barro

